



NUEVA RELACION, Y CURIOSO ROMANCE, EN QUE se refiere la celebridad, galanéo, y zoco de una Boda de Negros, que se executó en la Ciudad del Puerto de Santa María.

Cese todo regocijo,
paises todo recteo,
dilateno los festines,
suspendane los buecos,
Intieno mi lengua: explica
el mas gracioso suceso,
que han oido los oyentes
contar en el mundo entero
y porque sea notorio,
quiero que de pasatiempo
le sirva a los circunstantes,
por risa, risa, ó festeo.
En la célebre Ciudad
de Santa-Maria el Puerto,
se crió un Negro famoso,
que le dicen Tomás Melos
este (a) se enantoro
de una Negra, à quien el Cielo,

se cimero en darle mil gracia,
desde la planta al cebrero,
cuyo pelo por lo obscuro,
creo, que ha daddido el Pueblo,
si es de carbono negro,
ó si es del Sol el paseo.
Su frenic por la caprichosa,
y pur sui concito dentoso,
ha llegado la badana
á menospreciar su precio.
Sus cejas puedo decir,
que no son de resto pelo,
porque esto se le quedó
al Maestro en el interior.
Sus ojos los gatos tienen
muchia quexa contra ellos
pues relumbran como asquas,
y solo se alumbran ellos.

Si

NUEVO, Y CURIOSO ROMANCE, EN QUE
se da cuenta, y declara el exemplar castigo que
ha obrado la Divina Magallan de Nies, en un
ambicioso Logero, el qual viendo, que fu Mag-
gelistia embivía agua para consuelo de todos
los pobres, y logramiento de los frutos, se de-
fendió, y ahorcó, y como lo enterraron en el
campo, y la tierra no lo admitió en si: cosa
todo demás que verá el curioso Lector.

Sucedid el dia 9. de Mayo de
este presente año.



EN el nombre de Jesu;
y la Virgen soberano a
Medio de Dios del Pilar,
pide que se dé su gracia,
y le quitan las de plena
paz y de Jesucristo. lilt

NUEVA RELACION, Y CURIOSO ROMANCE,

EN QUE SE DA QUENTA DEL
desgraciado fin, y exemplar castigo que
han passado los dos famosos embusteros,
que pregonaban el fin de
el Mundo.

Todos Hypocritas me escucha,
atienda todo embullido,
y luego en estas agena
el exemplar efectuamiento.
En la Ciudad de Colonia,
que es la peña del Imperio,
cabecera de Arzobispado,
y de Electorado asiento,
como el Mercurio refiere,
lo decurso ver dos viejos,
para engañar á los simples,
y para saciar el Pueblo.
El uno fornido y tros,
predicaban (con estruendo)
llegará la fin del Mundo,
el Mar se alzará soberbio,
y las Estrellas caerán
de los concabos del Cielo;
verála la Sobera Iuto;

branearán los elementos.
Con ellas, con otras noticias,
dichas con terror supuesto,
se temieron que causara
un alboroto en el Pueblo.
Hacían imposos milagros,
al uso intimo.
Las gentes iban en treja,
unos florando, y ganimendo,
otros con grande algarabía,
otros nulagos diciendo.
La Julicia que aciña,
recollida de algún riesgo,
determinó se fonde,
prompto, y efficaz remedio.
Los llevaron á la Careel,
dijeron que hablaban Grecia,
Alemania, Inglat, Polatis,
Hebreos, Túscuo, y Calderi...
Uno...



NUEVA RELACION Y VERDADERO ROMANCE, EN
que se refiere el infeliz contrario, y lastica aventura de
Andrónico, natural de Bielavanza. Este cuento de las amo-
ras que tuvo y de lo que nucelló con su lana, que recon-
clido á los beneficios que de él hablo recibido, se humilló
á sus pies; con lo demas que verá el curioso Lector.

Ecuemene, Invito César,
si el escuchas no te enfada,
y verás que de Esclavonia
soy natural, y se llama
Mánica donde nect,
cuyas eñibres murallas
le cobrían tributo al sol,
después de asentarse el alba.
Agol pure, señor, eríose
frente á frente de mi casa
una tan bella Pastora,
que fundó el discuso en tanta
magistral decte: No hay mas
que ver su mugre humana.
Pues una tarde que el sol
del hebillón de su cara
sidió eclipsado por ser
quien fu á lux eclipsaba
una celada, que
asustadamente ocultaba

íus rebujos, mas no abstante
Cupido su aljaza,
y sirvidome una flecha,
quedé rendido á sus plantas.
Creído nuestro amor, y fui
con tan velementes ansias,
que era su casa y la mia
teatro, donde cláraba
nuestro amor, fina caricia;
mas á este tiempo mi patria
se revolvió contra Roma,
y fu yo (tal desgracia))
á servidumbre de esclavo,
condenado, por la mala
tarde, y el señor,
sabréis, que la rediaz
caso de los Andrónicos,
es la mis, y que se llaman
Andrónicos, pues mi padre
así también se llamaba,